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Economia e finanza: gli orari della Camera / martedi'
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Economia del Mare: i protagonisti riuniti a Genova -

GENOVA Si è svolta a Genova la terza edizione di Economia del Mare, il

live&digital event organizzata dal Sole 24 Ore sulla filiera marittima che con le

sue 228mila imprese è un settore strategico dell'economia italiana. Secondo

l'ultimo Rapporto sull'Economia del mare: la dimensione nazionale e

territoriale dello sviluppo della Camera di commercio di Frosinone e Latina,

vale 52,4 di miliardi di euro (3,3% del totale dell'economia nazionale) e dà

lavoro a quasi 914mila persone (3,6% del totale dell'occupazione). Una

crescita costante negli ultimi anni che presenta ancora potenzialità inespresse,

alle quali il Governo vuole dare impulso con il Piano Mare, ma che in questo

frangente storico è messa a serio rischio dall'instabilità mediorientale con la

crisi del Mar Rosso e, soprattutto nel caso dei porti adriatici, del perdurante

conflitto russo-ucraino. Al tavolo si sono confrontati istituzioni e imprese per

analizzare la situazione attuale e le prospettive future della nostra Blue

Economy senza dimenticare le opportunità e problematiche collegate a

sostenibilità e transizione energetica. Il Convegno è iniziato con l'intervento

del Presidente del Gruppo 24 ORE Edoardo Garrone che ha sottolineato

l'importanza di essere a Genova città simbolo della Blue Economy italiana. Tra gli altri sono intervenuti il viceministro

delle infrastrutture e dei trasporti Edoardo Rixi, Mario Zanetti, delegato del presidente di Confindustria per l'Economia

del Mare, Roberto Alberti, Chief Corporate Officer di Costa Crociere, Massimo Debenedetti, Amministratore

Delegato di Cetena, società del gruppo Fincantieri, Ruggeri (Assocostieri) presidente di Assocostieri ed executive

director Lng di Snam, e molti altri. rixi Per Rixi, viceministro delle infrastrutture e dei trasporti, sulla riforma dei porti

chiederò un'accelerazione'Sulla riforma dei porti chiederò un'accelerazione, soprattutto perché abbiamo visto come

oggi dobbiamo intervenire sia sul tema delle concessioni, sia sulla digitalizzazione, sia irrobustendo le governance,

ma soprattutto riuscendo ad avere un governance centrale per indirizzare uno sviluppo armonico del sistema logistico

nazionale. Dare una data è impossibile, dice Rixi che su questo tema chiede piena condivisione. È un tema che non

riguarda solo il mio ministero continua riguarda il ministero del mare e Palazzo Chigi: ci deve essere una condivisione

forte, si può fare anche in tempi rapidi, l'importante è che sia una riforma che serva al Paese. L'Italia deve credere nel

mare e nel suo sviluppo marittimo anche oltremare. Se è ancora presto per dire quando vedrà la luce, Rixi aggiunge

che nell'autunno si affronterà questo tema. Sempre per il viceministro Rixi, serve un cambio di mentalità dell'Italia e

dell'Europa, perché il Mediterraneo deve essere centrale nello sviluppo europeo. Sono infatti diversi i temi che

ostacolano il settore marittimo, dalle tensioni sul canale di Suez alla nuova direttiva europea Ets, senza dimenticare i

carburanti, per cui siamo in fase di trasformazione e sarà un altro elemento che sposterà il traffico. Dunque, ci sono

alcune scommesse

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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da fare. Per quanto riguarda la nuova tassazione Ets, siamo la nazione europea che versa più soldi. A livello

europeo il Governo italiano si è attivato con altri governi, esclusa la Francia, per ridiscutere la direttiva. Nel frattempo,

ci siamo attivati affinché ciò che arriva dal marittimo sia reinvestito nel marittimo, ma ancora non è stato chiarito

come verranno ripartiti i fondi derivanti dagli Ets. flotte Per Zanetti, delegato del presidente di Confindustria per

l'Economia del Mare, all'evento del Sole 24 Ore, la necessità è quella di rilanciare Blue Economy: Il settore della Blue

Economy oggi vale il 9,1% del Pil nazionale, ovvero 161 miliardi di euro. Una cifra che evidenzia la necessità di

valorizzare e rilanciare questo comparto, attore determinante nello sviluppo competitivo dell'intero Paese. Per questo,

Confindustria, con il contributo dell'intero sistema associativo, lavora ad una nuova politica industriale costruita sulle

filiere e sulla loro integrazione con i territori e con i diversi settori afferma Mario Zanetti E anche sull'economia del

mare, la scelta dei driver strategici, è stata fatta in questa logica, puntando anche sullo sviluppo della portualità e

quello di vettori e flotte, insieme alle relative competenze. Quindi infrastrutture e servizi: entrambi imprescindibili sia

per la nostra industria per quanto riguarda il traffico merci, che per i passeggeri e per l'industria del turismo. Un altro

tassello funzionale ad imprimere impulso alla Blue Economy è l'introduzione di azioni congiunte pubblico-privato

capaci di sostenere tutte le componenti della filiera nel processo di decarbonizzazione, fortemente coinvolta nella

doppia transizione, anche per restare competitivi rispetto ai nostri concorrenti ha continuato Zanetti. alberti Per

Roberto Alberti, Chief Corporate Officer di Costa Crociere: la tassazione Ue sulle emissioni Ets (Emission trading

scheme) avrà un impatto sul settore shipping nel 2024 di 6-7 miliardi, dopo il 2026 parliamo di 15-18 miliardi euro

all'anno. Importi significativi che gli armatori sostengono con l'impegno di decarbonizzare il settore. Il punto è che a

oggi non è chiaro quanto ritorni al settore per decarbonizzare, pare molto poco. Il settore crociere è stimato

contribuisca per 600 milioni euro l'anno in termini di Ets. La mobilitazione dei passeggeri rappresenta il 2% di tutto lo

shipping. A questa sfida che colpisce i conti della compagnia si aggiunge la sfida della decarbonizzazione con una

serie di soluzioni tutte costose ed è necessario ci sia un chiaro piano di funding da parte delle autorità per permettere

al settore di affrontare queste sfide, ha continuato il manager. Mentre Massimo Debenedetti, Amministratore

Delegato di Cetena, società del gruppo Fincantieri, all'evento del Sole 24 Ore Economia del Mare 2024, parlando

della road map del gruppo verso la transizione green, ha sostenuto che: Entro il 2035 Fincantieri progetterà la prima

nave da crociera net zero. Per centrare questo obiettivo, nel 2025 sarà progettata una nave che avrà il 55% in meno

di emissioni e sarà alimentata a gas naturale liquefatto, nel 2030 una nave che emette il 61% in meno di Co2 grazie

alla combinazione tre tecnologie: motore a combustione interna, celle a combustibile che alimenteranno parte

alberghiera della nave e batterie, ha continuato il manager, specificando che la transizione energetica non sta soltanto

sulle spalle di chi costruisce navi e degli armatori: i combustibili devono essere disponibili a prezzi competitivi. Per

quanto riguarda la transizione digitale, l'ambizione è quella di passare da essere la design authority,

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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ovvero il responsabile della progettazione fisica della nave, a essere la design authority digitale della nave, in una

sorta di gemello digitale. Ruggeri (Assocostieri) presidente di Assocostieri ed executive director Lng di Snam, ha

dichiarato che serve politica energetica comune per porti. I porti sono sempre stati hub importanti, dal punto di vista

economico ed energetico. Con il tempo ci siamo accorti che sono anche realtà particolarmente energivore. Serve

quindi una politica energetica che presieda al loro sviluppo e all'energia di cui hanno bisogno i loro tanti e diversi

asset. Senza, soprattutto, pensare che esista un singolo silver bullet (le tecnologie e le energie da utilizzare sono

molteplici) e senza abbandonarsi ai localismi. Ruggeri ha evidenziato la necessità di evitare azioni slegate, a macchia

di leopardo, fughe in avanti di singoli porti e/o singoli operatori. Occorre una regia unitaria che aiuti i porti a farsi

trovare pronti alle sfide che li attendono, evitando così che essi perdano valore. Per esempio ha proseguito il

presidente di Assocostieri si potrebbero estendere le comunità energetiche rinnovabili anche ai porti, aprendo ai

grandi operatori del settore. Ma si deve, anche e soprattutto, sostenere la transizione della logistica energetica attuale

verso le commodities del futuro. E non dimentichiamoci poi la carbon capture and storage (Ccs): le flotte esistenti

continueranno a lungo a usare combustibili tradizionali, per cui la Ccs è la chiave per la loro decarbonizzazione e, fra

l'altro, abiliterebbe tutta una nuova filiera logistica che ancora non c'è.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Assegnato il porto di Genova alla 'Sea-Eye 4' con a bordo 46 migranti

di a.p. GENOVA - È stato assegnato il porto di Genova alla nave ong 'Sea

Eye 4' battente bandiera tedesca. A bordo 46 migranti salvati nelle scorse ore

nel Mediterraneo. Per la nave della ong è la seconda volta poco più di un mese

che viene indicato come porto di attracco lo scalo genovese. La 'Sea Eye 4'

era infatti arrivata a Genova anche il 2 giugno scorso. In quel caso erano 51 i

migranti salvati. In quel caso una parte era rimasta in Liguria mentre altri erano

stati poi trasferiti in centri di accoglienza di altre regioni.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Presentata a Genova la terza edizione dell'evento Economia del Mare dedicato all'industria
marittima

Lug 7, 2024 -Si è svolta a Genova la terza edizione di Economia del Mare , il

live&digital event organizzata dal Sole 24 Ore sulla filiera marittima che con le

sue 228mila imprese è un settore strategico dell'economia italiana. Secondo

l'ultimo "Rapporto sull'Economia del mare: la dimensione nazionale e

territoriale dello sviluppo" della Camera di Commercio di Frosinone e Latina ,

vale 52,4 di miliardi di euro (3,3% del totale dell'economia nazionale) e dà

lavoro a quasi 914mila persone (3,6% del totale dell'occupazione). Una

crescita costante negli ultimi anni che presenta ancora potenzialità inespresse,

alle quali il Governo vuole dare impulso con il Piano Mare , ma che in questo

frangente storico è messa a serio rischio dall'instabilità mediorientale con la

crisi del Mar Rosso e, soprattutto nel caso dei porti adriatici, del perdurante

conflitto russo-ucraino Al tavolo si sono confrontati istituzioni e imprese per

analizzare la situazione attuale e le prospettive future della nostra Blue

Economy senza dimenticare le opportunità e problematiche collegate a

sostenibilità e transizione energetica. Il Convegno è iniziato con l'intervento de

l Presidente del Gruppo 24 ORE Edoardo Garrone che ha sottolineato

l'importanza di essere a Genova " città simbolo della Blue Economy italiana ." Tra gli altri sono intervenuti il

viceministro delle infrastrutture e dei trasporti Edoardo Rixi Mario Zanetti delegato del presidente di Confindustria per

l'Economia del Mare, Roberto Alberti , Chief Corporate Officer di Costa Crociere Massimo Debenedetti,

Amministratore Delegato di Cetena, società del gruppo Fincantieri Elio Ruggeri presidente di Assocostieri ed

executive director Lng di Snam, e molti altri. Chiederò un'accelerazione' "Sulla riforma dei porti soprattutto perché

abbiamo visto come oggi dobbiamo intervenire sia sul tema delle concessioni, sia sulla digitalizzazione, sia

irrobustendo le governance, ma soprattutto riuscendo ad avere un governance centrale per indirizzare uno sviluppo

armonico del sistema logistico nazionale", dichiara il viceministro dei Trasporti Edoardo Rixi. Dare una data è

"impossibile", dice Rixi che su questo tema chiede "piena condivisione". "È un tema che non riguarda solo il mio

ministero - continua - riguarda il ministero del mare e Palazzo Chigi: ci deve essere una condivisione forte, si può fare

anche in tempi rapidi, l'importante è che sia una riforma che serva al Paese. L'Italia deve credere nel mare e nel suo

sviluppo marittimo anche oltremare". Se è ancora presto per dire quando vedrà la luce, Rixi aggiunge che

"nell'autunno si affronterà questo tema". Serve un "cambio di mentalità dell'Italia e dell'Europa, perché il Mediterraneo

deve essere centrale nello sviluppo europeo. Sono infatti diversi i temi che ostacolano il settore marittimo, dalle

tensioni sul canale di Suez alla nuova direttiva europea Ets, senza dimenticare i carburanti, per cui "siamo in fase di

trasformazione" e sarà "un altro elemento che sposterà il traffico". Dunque, "ci sono alcune scommesse da fare". Per

quanto riguarda la nuova

Sea Reporter

Genova, Voltri
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tassazione Ets, "siamo la nazione europea che versa più soldi. A livello europeo il Governo italiano si è attivato con

altri governi, esclusa la Francia, per ridiscutere la direttiva. Nel frattempo, ci siamo attivati affinché ciò che arriva dal

marittimo sia reinvestito nel marittimo", ma ancora non è stato chiarito come verranno ripartiti i fondi derivanti dagli

Ets. Per Mario Zanetti, delegato del presidente di Confindustria per l'Economia del Mare, la necessità è quella di

rilanciare Blue Economy: "Il settore della Blue Economy oggi vale il 9,1% del Pil nazionale, ovvero 161 miliardi di

euro, una cifra che evidenzia la necessità di valorizzare e rilanciare questo comparto attore determinante nello

sviluppo competitivo dell'intero Paese. Per questo, Confindustria, con il contributo dell'intero sistema associativo,

lavora ad una nuova politica industriale costruita sulle filiere e sulla loro integrazione con i territori e con i diversi

settori". - afferma Zanetti. "E anche sull'economia del mare, la scelta dei driver strategici, è stata fatta in questa

logica, puntando anche sullo sviluppo della portualità e quello di vettori e flotte, insieme alle relative competenze.

Quindi infrastrutture e servizi: entrambi imprescindibili sia per la nostra industria per quanto riguarda il traffico merci,

che per i passeggeri e per l'industria del turismo. Un altro tassello funzionale ad imprimere impulso alla Blue Economy

è l'introduzione di azioni congiunte pubblico-privato capaci di sostenere tutte le componenti della filiera nel processo

di decarbonizzazione, fortemente coinvolta nella doppia transizione, anche per restare competitivi rispetto ai nostri

concorrenti" ha continuato Zanetti. Roberto Alberti, Chief Corporate Officer di Costa Crociere la tassazione Ue sulle

emissioni Ets (Emission trading scheme) "avrà un impatto sul settore shipping nel 2024 di 6-7 miliardi, dopo il 2026

parliamo di 15-18 miliardi euro all'anno. Importi significativi che gli armatori sostengono con l'impegno di

decarbonizzare il settore. Il punto è che a oggi non è chiaro quanto ritorni al settore per decarbonizzare, pare molto

poco". "Il settore crociere è stimato contribuisca per 600 milioni euro l'anno in termini di Ets. La mobilitazione dei

passeggeri rappresenta il 2% di tutto lo shipping. A questa sfida che colpisce i conti della compagnia si aggiunge la

sfida della decarbonizzazione con una serie di soluzioni tutte costose ed è necessario ci sia un chiaro piano di

funding da parte delle autorità per permettere al settore di affrontare queste sfide", ha continuato il manager. Mentre

Massimo Debenedetti , Amministratore Delegato di Cetena, società del gruppo Fincantieri parlando della road map

del gruppo verso la transizione green, ha sostenuto che: "Entro il 2035 Fincantieri progetterà la prima nave da

crociera net zero". Per centrare questo obiettivo, nel "2025 sarà progettata una nave che avrà il 55% in meno di

emissioni e sarà alimentata a gas naturale liquefatto, nel 2030 una nave che emette il 61% in meno di Co2 grazie alla

combinazione tre tecnologie: motore a combustione interna, celle a combustibile che alimenteranno parte alberghiera

della nave e batterie", ha continuato Debenedetti , specificando che "la transizione energetica non sta soltanto sulle

spalle di chi costruisce navi e degli armatori: i combustibili devono essere disponibili a prezzi competitivi". Per quanto

riguarda la transizione digitale, "l'ambizione è quella di passare da essere la design authority", ovvero il responsabile

della progettazione fisica

Sea Reporter
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della nave, "a essere la design authority digitale della nave", in una sorta di gemello digitale. Elio Ruggeri presidente

di Assocostieri ed executive director Lng di Snam ha dichiarato che serve politica energetica comune per porti. "I porti

sono sempre stati hub importanti, dal punto di vista economico ed energetico. Con il tempo ci siamo accorti che sono

anche realtà particolarmente energivore. Serve quindi una politica energetica che presieda al loro sviluppo e

all'energia di cui hanno bisogno i loro tanti e diversi asset. Senza, soprattutto, pensare che esista un singolo silver

bullet (le tecnologie e le energie da utilizzare sono molteplici) e senza abbandonarsi ai localismi." Ruggeri ha

evidenziato la necessità di evitare "azioni slegate, a macchia di leopardo, fughe in avanti di singoli porti e/o singoli

operatori. Occorre una regia unitaria che aiuti i porti a farsi trovare pronti alle sfide che li attendono, evitando così che

essi perdano valore. Per esempio - ha proseguito il presidente di Assocostieri - si potrebbero estendere le comunità

energetiche rinnovabili anche ai porti, aprendo ai grandi operatori del settore. Ma si deve, anche e soprattutto,

sostenere la transizione della logistica energetica attuale verso le commodities del futuro. E non dimentichiamoci poi

la carbon capture and storage (Ccs): le flotte esistenti continueranno a lungo a usare combustibili tradizionali, per cui

la Ccs è la chiave per la loro decarbonizzazione e, fra l'altro, abiliterebbe tutta una nuova filiera logistica che ancora

non c'è.".
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Oltre mille giovani al terzo Youngster Shipping Summer Party di Assagenti

Politica&Associazioni Secondo Giacobbe "questa festa dimostra sempre di

più che la comunità dello shipping genovese è in grande fermento e i giovani

rendono Genova una città viva e brillante" di Redazione SHIPPING ITALY

Sono stati oltre un migliaio i giovani che hanno partecipato alla terza edizione

del Youngster Shipping Summer Party, l'evento ideato dal Gruppo Giovani di

Assagenti o sopitato quest'anno nella splendida cornice di Palazzo della Torre

a Genova. Questo appuntamento "ha assunto ormai le caratteristiche di un

evento allargato in grado di abbinare l'aspetto ludico e conviviale con la

costruzione di una sorta di coscienza comune" fa sapere in una nota

l'associaizone degli agenti e broker marittimi genvoesi. "Quel fil rouge -

aggiunge - che si rafforza negli anni unendo categorie professionali diverse

unite da un comune denominatore, il mare". Quella di quest'anno è stata la

prima edizione che ha visto al timone il neoeletto presidente del Gruppo

Giovani di Assagenti Lorenzo Giacobbe. Partner istituzionali dell'evento sono

stati Federlogistica Ligura, Isomar Istituto Internazionale delle Comunicazioni,

Spediporto e Trasportounito a cui si sono aggiunti 23 sponsor. "Questa festa -

ha sottolineato il presidente Giacobbe - che organizziamo da 3 anni, dimostra sempre di più che la comunità dello

shipping genovese è in grande fermento e i giovani rendono Genova una città viva e brillante. Il nostro obiettivo è

proprio questo: che tutti gli invitati possano trascorrere una serata di svago al di fuori del loro contesto lavorativo, ma

senza mai dimenticare il motivo per cui l'evento è nato, ovvero il networking e la progettualità del futuro". ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/07/06/oltre-mille-giovani-al-terzo-youngster-shipping-summer-party-di-assagenti/


 

domenica 07 luglio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 31

[ § 2 4 3 9 7 5 5 3 § ]

Fermata in porto a Genova una bulk carrier per Port State Control

Porti L'autorità marittima ha detenuto otto navi nei porti liguri nel 2024 a fronte

di oltre 70 ispezioni eseguite di Redazione SHIPPING ITALY È stata

sottoposta a fermo amministrativo la nave mercantile Strategic Endeavor a

seguito di ispezione da parte di un team di ispettori qualificati Port State

Control della Capitaneria di porto - Guardia Costiera di Genova, operanti

nell'ambito del Memorandum di Parigi del 1982 sul controllo dello Stato di

approdo, il quale prevede controlli tecnico-operativi a bordo delle navi che

scalano i porti europei per verificare il rispetto delle normative internazionali.

La nave, una bulk carrier di circa 20.000 tonnellate di stazza e 33.000

tonnellate di portata lorda battente bandiera di Singapore, è in servizio dal

2009 e si trova ormeggiata al Terminal Rinfuse Genova. L'autorità marittima,

annunciando questa ulteriore detenzione, informa che complessivamente

dall'inizio dell'anno sono state fermate otto navi nell'ambito dei porti regionali, a

fronte di oltre 70 ispezioni eseguite. È stata fatta particolare attenzione al

rispetto delle norme che garantiscono all'equipaggio condizioni di vita e di

sicurezza sul lavoro a bordo adeguate e in linea con gli standard previsti in

campo internazionale, e delle norme poste a tutela dell'ambiente, anche in coerenza agli impegni presi con il rinnovo

del Genoa Blue Agreement, che mira a ridurre l'impatto dei gas di scarico delle navi che ormeggiano nel porto di

Genova. In particolare, nel corso della verifica, sono state accertate 12 irregolarità - di cui alcune gravi - riferite alle

condizioni di sicurezza dell'unità e ai sistemi antincendio di bordo (convenzione internazionale Solas), alle provviste di

bordo in quantità insufficiente (convenzione internazionale Mlc 2006) e al sistema di gestione della sicurezza di bordo

(codice internazionale Ism). Tra le irregolarità contestate al comando di bordo dagli ispettori della Capitaneria di porto

- Guardia Costiera di Genova anche il mancato rispetto delle misure previste dalla convenzione internazionale Marpol

per quanto concerne i limiti di emissione in atmosfera degli ossidi di azoto NOx. La nave, prima di poter ripartire dal

porto, dovrà eseguire le riparazioni necessarie e rettificare tutte le criticità rilevate, per i successivi controlli da parte

delle autorità di bandiera e del registro di classifica dell'unità. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER

ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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I 125 anni della rivista Il Diritto Marittimo celebrati e ripercorsi con un'apposita cerimonia

Politica&Associazioni I più importanti esponenti della materia si sono dati

appuntamento a Palazzo Tursi a Genova per rivivere emozioni, racconti e

contenuti della pubblicazione tecnica fondata nel 1899 di Redazione

SHIPPING ITALY Genova - Per dirla con le parole di Giuseppe Tomasi di

Lampedusa ne Il Gattopardo "Bisogna cambiare tutto per non cambiare

niente". E' questa una delle citazioni che descrive il segreto della longevità e

della continuità della rivista Il Diritto Marittimo per la quale a Genova è stato

celebrato il 125° anniversario dalla fondazione avvenuta nel 1899. La citazione

gattopardesca è stata opera di Alfredo Dani, uno degli esperti avvocati che

non ha voluto mancare all'appuntamento fortemente voluto dai direttori attuali

della pubblicazione, Giorgio Berlingieri e Stefano Zunarelli, accompagnati nel

racconto storico delle peculiarità di questa pubblicazione tecnica prima ancora

che scientifica da altri importanti esperti esponenti del mondo legale come

Sergio Maria Carbone, Marco Lopez De Gonzalo e molti altri. Durante le varie

testimonianza che si sono succedute è stato ricordato che sin dal 1899 (anno

di fondazione) i contenuti della rivista Il Diritto Marittimo sono anche in inglese

e che fin dal principio è sempre stata curata in particolare la sezione della giurisprudenza. "Questo è un vanto della

nostra rivista. La più antica rivista di diritto marittimo al mondo" ha detto Giorgio Berlingieri, ricordando che l'idea

nacque da Francesco Berlingieri senior quando il diritto marittimo non esisteva ancora, gli istituti erano incorporati nel

diritto del commercio. "L'idea fu quella di rappresentare e divulgare la voce di questa materia". Molti gli interventi che

si sono susseguiti da parte di altre riviste tecniche sia italiane che straniere. Per le riviste straniere, la più antica delle

quali, dopo Il Diritto Marittimo, c'è Lloyds Law Reports, fondata nel 1919, vi è stato l'intervento del Prof. Francis D.

Rose, Editor di Lloyd's Maritime and Commercial Law Quarterly, rivista inglese che quest'anno compie 50 anni e che

è stata fondata per supplementare il Lloyds Law Reports, che contiene solo giurisprudenza, con articoli di dottrina e

notiziari su legislazione e convenzioni internazionali. A seguire l'intervento di Marie-Noelle Raynaud, Avocat a la Cour

de Paris e collaboratrice della Rivista Le Droit Maritime Francais, fondata nel 1923, come American Maritime Cases,

e a cui l'anno scorso proprio Girogio Berlingieri aveva reso onore partecipando alle celebrazioni del centenario a

Parigi. Il lungo elenco di interventi ha visto anche prendere la parola la Prof. Dorotea Coric, Deputy Editor di

Poredbeno Pomorsko Pravo - Comparative Maritime Law Review, di Zagabria, fondata nel 1958. Assegnato anche il

premio Francesco Berlingieri, istituito nel 2022 in occasione della ricorrenza del centenario della sua nascita (20-02-

1922) in occasione del Convegno organizzato dall'Aidim sulle Regole di Rotterdam, di cui era stato uno dei principali

artefici: la vincitrice del premio è stata Mariagiulia Previti,

Shipping Italy
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dottore di ricerca in diritto della navigazione e dei trasporti all'Università degli Studi di Messina con il saggio titolato

"La tutela dell'ambiente marino: tra normative strategiche e strumenti operativi. Il ruolo della PSM e del VTS". Il suo

saggio è stato considerato il migliore da parte di tre giurati tra i moltissimi partecipanti di età inferiore ai 35 anni e

provenienti da varie parti del mondo a riprova dell'importanza che il premio sta aquisendo anche a livello

internazionale. Del resto Francesco Berlingieri era notissimo e molto stimato all'estero, considerato una leggenda nel

diritto marittimo, e insignito dalla Regina Elisabetta II dell' Order if British Empire per i suoi contributi alla redazione di

normative di diritto marittimo inglese , quali il testo di revisione del Marine Insurance Act, quando era componente del

Commercial Court Committee. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

lunedì 08 luglio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 34

[ § 2 4 3 9 7 5 6 2 § ]

La festa del Porto a Pesaro, il sindaco Biancani: «Meno vincoli, bisogna aiutare le attività»

di Simonetta Marfoglia Lunedì 8 Luglio 2024, 03:35 4 Minuti di Lettura

PESARO Prima Festa del Porto con indosso la fascia tricolore per Andrea

Biancani , che vale doppio in quanto al sindaco tutto ciò che ruota attorno alla

darsena gli interessa. Valga la mole di interrogazioni presentate da consigliere

regionale e la delega specifica che si è tenuto per sè «perché - chiosa - le

questioni bisogna conoscerle e personalmente il tema credo di conoscerlo».

E, giusto per ribadire il concetto, al momento dell'uscita in mare del corteo di

imbarcazioni con il lancio della corona d'alloro in memoria dei caduti, si è fatto

immortalare al timone della Queen Elisabeth. La raccomandazione Anche se

poco prima, a conclusione della tradizionale messa officiata per l'occasione

dal vicario don Marco Di Giorgio, con l'arcivescovo Sandro Salvucci a Trieste

dal Papa, non è mancata la bonaria raccomandazione dello storico parroco

della comunità, don Marco De Franceschi: «Salutiamo il nuovo sindaco, ci

ritroveremo qua fra un anno e vedremo quello che è stato fatto». Per la

cronaca: succedeva lo stesso con Matteo Ricci, dato che don Marco, anno

dopo anno, vigila e controlla, e la festa devozionale più amata dai pesaresi, in

onore della Madonna della Scala, è l'occasione per tirare le fila e aggiustare il tiro. Biancani ha preso nota e

considerato che il porto è un mare magnum anche come programmazione ha redatto l'elenco delle priorità suddivise

per macro traguardi e obiettivi di più rapido raggiungimento. «Battiamo su dragaggio -ha elencato il sindaco - cassa di

colmata, cambio di destinazione di parte della nuova darsena per consentire che almeno metà possa essere dedicata

al diportismo, e un nuovo piano regolatore del porto, che però è di competenza dell'autorità portuale, ma che

consenta la riqualificazione e recupero degli edifici esistenti. In più voglio più sicurezza in Strada tra Due Porti».

Ovvero dove nel weekend si concentra la movida portolotta. Tra i desiderata quest'ultimo è quello più abbordabile a

stretto giro di posta. «Ho già incontrato il nuovo comandante della Capitaneria Nicola Gaudino - spiega - e tra le

questioni in ballo gli ho chiesto maggiori controlli. Certe sere quella strada si trasforma in un circuito con scooter e

auto che sfrecciano. Non va bene, è pericoloso. E se non lo si capisce lo facciamo comprendere con posti di blocco

e sanzioni, una sinergia tra Capitaneria e polizia locale». Un pensiero anche alla Società Canottieri: «Siamo già al

lavoro per trovare una soluzione affinché possa avere il suo spazio per gli allenamenti anche d'inverno». Ma a

Biancani preme anche il nodo autorizzazioni, che vuol dire infilarsi mani e piedi in un ginepraio di regole, norme,

permessi e burocrazia finora insoluto quando riguarda il suolo demaniale. «Non è possibile - puntualizza - che il Club

Nautico abbia il ristorante chiuso. Non è pensabile che le attività cozzino contro un rimbalzo di competenze. Bisogna

sciogliere certi legacci». Il riferimento Il riferimento non è solo al Club Nautico ma anche a un passato recente
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che ha visto smantellare il chiosco "Piadamarina" - per cui c'era stata un'ondata di mobilitazione trasversale con la

raccolta di centinaia di firme - e bloccare per lungo tempo, anche con l'apertura di un fascicolo giudiziario, il cantiere

delle Due Torri nell'area dell'ex Consorzio agrario. «Ritengo - conclude il sindaco - che il porto possa essere una

grandissima occasione di promozione e sviluppo imprenditoriale e turistico per tutto il territorio. Vi ripongo grande

attenzione e ce la metterò tutta affinchè tutti gli enti deputati a garantirne il funzionamento stiano sul pezzo. E' al

centro dei miei pensieri e farò di tutto per stare vicino alle sue realtà». © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Estate da record per crociere e traghetti

Aumento costante del traffico passeggeri nei primi sei mesi dell'anno rispetto

al 2023. Le Autostrade del mare si confermano strategiche: tra luglio e agosto

si attendono oltre 700mila persone Daria Geggi CIVITAVECCHIA - Con

un'estate che promette numeri record e un flusso continuo di passeggeri, il

porto di Civitavecchia si conferma punto di riferimento per il comparto delle

crociere e per le Autostrade del mare. Gli sforzi per mantenere standard

elevati di accoglienza e operatività continuano a premiare lo scalo, modello di

efficienza e professionalità. Un lavoro di squadra evidenziato dal presidente

dell'Adsp Pino Musolino, il quale ha evidenziato come i risultati siano sotto gli

occhi di tutti. «Si lavora in continuità con lo scorso anno e possiamo dire che i

periodi bui dello scalo sono ormai solo un triste ricordo - ha sottolineato il

presidente - ma soprattutto vedere il porto pieno sia per il traffico ro-ro e ro-

pax delle Autostrade del Mare che per le crociere, consolida definitivamente il

nostro ruolo e la nostra leadership anche agli occhi di armatori e compagnie,

che sanno di poter contare su accoglienza, professionalità e servizi di qualità».

I dati aggiornati dall'Adsp dimostrano che il porto sta vivendo un periodo di

forma piena. Nei primi cinque mesi del 2024, il traffico passeggeri di linea ha raggiunto oltre 515mila unità, replicando

l'andamento positivo del 2023. Questo trend positivo è destinato a crescere ulteriormente nei mesi di luglio e agosto.

Le prenotazioni per questo bimestre, riportate dalle principali compagnie di navigazione - Tirrenia-Moby, Grimaldi e

GNV - suggeriscono un incremento del 20% rispetto all'anno precedente. Le previsioni indicano che circa 715 mila

passeggeri transiteranno per il porto di Roma tra luglio e agosto, con la metà di questi diretti verso le spiagge della

Sardegna. Inclusi i dati di giugno, il totale si avvicinerà ai 900mila turisti. Considerando la tendenza alle prenotazioni

last-minute, questi numeri potrebbero aumentare ulteriormente, portando il porto a superare agilmente il milione di

passeggeri entro la fine dell'estate. E se i traghetti verso Sardegna, Sicilia, Barcellona e Tunisia viaggiano a vele

spiegate, stesso trend positivo si registra anche per le crociere che nei primi 6 mesi hanno portato a Civitavecchia

1.350.000 di passeggeri, in aumento rispetto allo stesso periodo dello scorso anno. Il porto ospita regolarmente da 3

a 4 mega navi da crociere; ma alcuni giorni vedono un'affluenza record. Il 30 giugno scorso, ad esempio, otto navi

hanno attraccato simultaneamente, utilizzando tutte le banchine disponibili, comprese quelle nell'area commerciale,

per un totale di oltre 30mila passeggeri in una sola giornata. Un successo reso possibile dall'impegno congiunto di

diversi attori come AdSP, Roma Cruise Terminal, Capitaneria di porto e forze dell'ordine, servizi tecnico-nautici, Cpc,

Cpr e società di servizi, agenzie marittime e tutte le realtà che operano all'interno dello scalo. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.
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Tappa al porto per Goletta verde

Redazione web CIVITAVECCHIA - Continua il viaggio di Goletta Verde lungo

le coste della Penisola. Dopo le prime tre tappe in Liguria, Toscana e

Sardegna, la storica campagna di Legambiente sarà nel Lazio dal 9 all'11

luglio. In particolare, martedì arriverà al porto di Civitavecchia. Tra i temi trattati

nelle tappe la transizione energetica dal fossile alle rinnovabili, la tutela del

mare e della biodiversità, la lotta alla crisi climatica e contrasto alle illegalità.

Temi di grande attualità anche e soprattutto a Civitavecchia, dove c'è da

scegliere il futuro legato all'abbandono del carbone da parte della centrale Enel

di Tvn. Martedì quindi si svolgerà l'incontro "Transizione ecologica: dal

carbone al vento, quale futuro per Civitavecchia" a bordo dell'imbarcazione.

«Con la nostra campagna, a bordo di Goletta Verde, torniamo a puntare

l'attenzione alla tutela del mare e della costa - dichiara Maria Domenica Boiano

direttrice di Legambiente Lazio - in tutte le porzioni della nostra regione. Analisi

delle acque, report sui reati ambientali, rafforzamento dei progetti per l'eolico

off-shore, valorizzazione delle buone pratiche di tutela della biodiversità

costiera, sono questi gli elementi protagonisti del passaggio dell'imbarcazione

nel Lazio. Vivremo con Goletta, giornate all'insegna di tutela e sviluppo sostenibile del nostro bel litorale, convinti che

la transizione ecologica passi indissolubilmente da riqualificazione ecosistemica, green economy e un coraggioso,

quanto improcrastinabile, salto definitivo nell'era delle energie rinnovabili ". ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Estate da record per crociere e traghetti

CIVITAVECCHIA - Con un'estate che promette numeri record e un flusso

continuo di passeggeri, il porto di Civitavecchia si conferma punto di

riferimento per il comparto delle crociere e per le Autostrade del mare. Gli

sforzi per mantenere standard elevati di accoglienza e operatività continuano a

premiare lo scalo, modello di efficienza e professionalità. Un lavoro di squadra

evidenziato dal presidente dell'Adsp Pino Musolino, il quale ha evidenziato

come i risultati siano sotto gli occhi di tutti. «Si lavora in continuità con lo

scorso anno e possiamo dire che i periodi bui dello scalo sono ormai solo un

triste ricordo - ha sottolineato il presidente - ma soprattutto vedere il porto

pieno sia per il traffico ro-ro e ro-pax delle Autostrade del Mare che per le

crociere, consolida definitivamente il nostro ruolo e la nostra leadership anche

agli occhi di armatori e compagnie, che sanno di poter contare su accoglienza,

professionalità e servizi di qualità». I dati aggiornati dall'Adsp dimostrano che il

porto sta vivendo un periodo di forma piena. Nei primi cinque mesi del 2024, il

traffico passeggeri di linea ha raggiunto oltre 515mila unità, replicando

l'andamento positivo del 2023. Questo trend positivo è destinato a crescere

ulteriormente nei mesi di luglio e agosto. Le prenotazioni per questo bimestre, riportate dalle principali compagnie di

navigazione - Tirrenia-Moby, Grimaldi e GNV - suggeriscono un incremento del 20% rispetto all'anno precedente. Le

previsioni indicano che circa 715 mila passeggeri transiteranno per il porto di Roma tra luglio e agosto, con la metà di

questi diretti verso le spiagge della Sardegna. Inclusi i dati di giugno, il totale si avvicinerà ai 900mila turisti.

Considerando la tendenza alle prenotazioni last-minute, questi numeri potrebbero aumentare ulteriormente, portando il

porto a superare agilmente il milione di passeggeri entro la fine dell'estate. E se i traghetti verso Sardegna, Sicilia,

Barcellona e Tunisia viaggiano a vele spiegate, stesso trend positivo si registra anche per le crociere che nei primi 6

mesi hanno portato a Civitavecchia 1.350.000 di passeggeri, in aumento rispetto allo stesso periodo dello scorso

anno. Il porto ospita regolarmente da 3 a 4 mega navi da crociere; ma alcuni giorni vedono un'affluenza record. Il 30

giugno scorso, ad esempio, otto navi hanno attraccato simultaneamente, utilizzando tutte le banchine disponibili,

comprese quelle nell'area commerciale, per un totale di oltre 30mila passeggeri in una sola giornata. Un successo

reso possibile dall'impegno congiunto di diversi attori come AdSP, Roma Cruise Terminal, Capitaneria di porto e

forze dell'ordine, servizi tecnico-nautici, Cpc, Cpr e società di servizi, agenzie marittime e tutte le realtà che operano

all'interno dello scalo. ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/554653/estate-da-record-per-crociere-e-traghetti.html
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Tappa al porto per Goletta verde

CIVITAVECCHIA - Continua il viaggio di Goletta Verde lungo le coste della

Penisola. Dopo le prime tre tappe in Liguria, Toscana e Sardegna, la storica

campagna di Legambiente sarà nel Lazio dal 9 all'11 luglio. In particolare,

martedì arriverà al porto di Civitavecchia. Tra i temi trattati nelle tappe la

transizione energetica dal fossile alle rinnovabili, la tutela del mare e della

biodiversità, la lotta alla crisi climatica e contrasto alle illegalità. Temi di grande

attualità anche e soprattutto a Civitavecchia, dove c'è da scegliere il futuro

legato all'abbandono del carbone da parte della centrale Enel di Tvn. Martedì

quindi si svolgerà l'incontro "Transizione ecologica: dal carbone al vento, quale

futuro per Civitavecchia" a bordo dell'imbarcazione. «Con la nostra campagna,

a bordo di Goletta Verde, torniamo a puntare l'attenzione alla tutela del mare e

della costa - dichiara Maria Domenica Boiano direttrice di Legambiente Lazio -

in tutte le porzioni della nostra regione. Analisi delle acque, report sui reati

ambientali, rafforzamento dei progetti per l'eolico off-shore, valorizzazione

delle buone pratiche di tutela della biodiversità costiera, sono questi gli

elementi protagonisti del passaggio dell'imbarcazione nel Lazio. Vivremo con

Goletta, giornate all'insegna di tutela e sviluppo sostenibile del nostro bel litorale, convinti che la transizione ecologica

passi indissolubilmente da riqualificazione ecosistemica, green economy e un coraggioso, quanto improcrastinabile,

salto definitivo nell'era delle energie rinnovabili ". ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Lo Stromboli nuovamente in eruzione: stop alle mini-crociere

Prevista una riunione per monitorare l'emergenza Lo Stromboli si è risvegliato

con continui alti e bassi. Nel primo bollettino dell' Ingv di Catania attività in

ripresa, nel secondo diminuita e nel terzo nuova escalation. L'istituto nazionale

di Geofisica e Vulcanologia, Osservatorio Etneo, ha riferito che «è ripresa

l'attività effusiva dalla bocca precedentemente posta a 510 metri sul livello del

mare sulla Sciara del fuoco. Stromboli in eruzione, l'analisi dei vulcanologi La

quota della bocca si è attualmente abbassata a 485 metri ed il fronte della

colata è a circa 200 metri dal mare. Si osserva il distacco di blocchi dal fronte

lavico che, rotolando verso la linea di costa raggiungono il mare ».

«L'ampiezza media del segnale sismico - aggiungono i vulcanologi - continua a

mostrare una stabilità dei valori che si collocano ad un livello basso con picchi

sui valori medi. L'analisi dei sismogrammi continua ad evidenziare un basso

livello di attività, nessuna evidenza di explosion quake e continui episodi di

rotolamento di rocce. Nessun aggiornamento o variazione significativa per

quanto riguarda l'analisi delle reti di monitoraggio delle deformazioni del

suolo». Stromboli in eruzione, nuova riunione per scongiurare i rischi Intanto

nuova riunione della commissione grandi rischi ed i centri di competenza che alla luce dei continui mutamenti del

vulcano si impone la necessità di tenere sotto controllo la situazione di instabilità della Sciara del Fuoco e il

conseguente rischio tsunami. «La presenza di un maggior numero di forze dell'ordine - dice il sindaco Riccardo Gullo -

l'incremento del personale sanitario, del sistema di soccorso e di Protezione civile sono la massima garanzia di tutela

per i cittadini e hanno lo scopo di assistere la popolazione e ridurre al minimo i rischi che, anche quando non ci si

trova in fase di allerta rossa, sono sempre possibili quando si vive o si visita uno dei vulcani più attivi d'Europa».

Stromboli in eruzione, sospese le mini-crociere «Domenica mattina di lavoro con una nuova riunione tecnica di

aggiornamento, e un'assemblea pubblica nella Chiesa di San Vincenzo con residenti e villeggianti. Mentre la natura

continua a dare spettacolo, abitanti e turisti possono godere della magia del vulcano , confortati dal lavoro di tutti gli

organi competenti». Nel frattempo con l'allerta rossa c'e' un'altra ordinanza emessa dalla Capitaneria di porto d i

Milazzo e viene «interdetta la navigazione, l'ancoraggio e la sosta di unità da diporto, ad uso privato o commerciale,

nonché di unità adibite al trasporto passeggeri, che effettuano escursioni turistiche giornaliere (cosiddette

minicrociere), nella zona di mare dell'ampiezza di 300 metri dalla costa, esclusa la zona entro 2 miglia nautiche dalla

costa compresa fra Punta delle Chiappe e Punta Labronzo, già interdetta con un'ordinanza del 1982». Stromboli in

eruzione, turisti escursionisti sono stati dirottati a Panarea Così i turisti escursionisti sono stati dirottati a Panarea:

toccati picchi di 3 mila presenze dalla Calabria

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://qds.it/lo-stromboli-nuovamente-in-eruzione-stop-alle-mini-crociere/
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a bordo di 15 vaporetti nel giro di poche ore nel porto. A rischio l'ordine pubblico e la pazienza degli isolani. Infine, Il

sindaco della Città Metropolitana di Messina Federico Basile , con apposita ordinanza, ha disposto da lunedì 8 luglio,

dalle ore 8 sino alle 20, l'attivazione del Centro Operativo Comunale (C.O.C.). Due le questioni, di cui sarà investito il

Centro: il preallarme di rischio vulcanico a Stromboli ed il deficit idrico che interessa il territorio della Regione

Siciliana. A seguito dell'allerta rossa al vulcano Stromboli, pur non essendo una situazione preoccupante e/o

emergenziale per la città di Messina, è comunque necessario, in via precauzionale e in caso di eventuali movimenti

anomali del mare, rispettare le norme comportamentali contenute all'interno del Piano comunale di Protezione civile.

Iscriviti gratis al canale WhatsApp di QdS.it, news e aggiornamenti CLICCA QUI Vuoi attivare le notifiche di QDS?

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Tour Mondiale di Nave Amerigo Vespucci e Villaggio Italia

Viceministro Valentini alla conferenza sulla Blue Economy Roma, 7 lug.

(askanews) - Il mare patrimonio comune dell'umanità e componente essenziale

per lo sviluppo di una blue economy sostenibile e sicura è stato uno dei grandi

temi al centro di una delle conferenze internazionali ospitate in questi giorni al

Los Angeles presso il Villaggio Italia: l'Esposizione Mondiale Itinerante che

affianca l'Amerigo Vespucci, lo storico veliero e nave scuola della Marina

Militare in alcuni dei porti principali del tour mondiale. La conferenza nella quale

è intervenuto il viceministro delle Imprese e del Made in Italy Valentino Valentini

è stata aperta dall'ammiraglio Antonio Natale della Marina Militare. Presente

anche il Capo di Stato Maggiore della Marina Militare ammiraglio di squadra

Enrico Credendino. Nel corso del dibattito sono stati affrontati i temi legati

all'uso sostenibile delle risorse oceaniche per la crescita economica, il

miglioramento dei mezzi di sussistenza e l'occupazione nonché il ruolo

fondamentale svolto dall'industria navale nel fornire infrastrutture chiave per il

commercio globale. "Il mare per l'Italia ha sempre significato proiezione verso

il futuro e anche oggi è una dimensione strategica di rilevanza crescente. Il

valore aggiunto dell'economia del mare vale 140 miliardi, con 900 mila occupati e 220 mila aziende, che oggi devono

integrare le nuove tecnologie con le tradizionali attività marittime in un contesto di maggiore attenzione all'ambiente.

Per questo il governo ha creato un Dipartimento per le Politiche del Mare che ha varato il cosiddetto Piano Mare.

Inoltre, sono in arrivo due specifici provvedimenti: il collegato alla Legge Finanziaria sulla Blue Economy e la Legge

sulla Subacquea, che insieme stabiliranno una nuova e adeguata struttura normativa per questo settore. Un impegno

che va di pari passo con il Piano Mattei, con cui l'Italia vuole tornare centrale nel Mare Nostrum, stimolando un nuovo

rapporto tra sponda Nord e sponda Sud", così ha detto il viceministro Valentini. (Segue).

Askanews

Focus

https://askanews.it/2024/07/07/tour-mondiale-di-nave-amerigo-vespucci-e-villaggio-italia/
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Zanetti (Confitarma): "Flotta italiana in calo dell'8% in un anno"

Politica&Associazioni Anche Messina (Assarmatori) ha fatto cenno al

fenomeno attribuendo la causa al flagging out possibile dopo l'apertura della

Tonnage Tax italiana alle altre bandiere Ue di Redazione SHIPPING ITALY "Se

partiamo dal 2012 come punto importante di quantificazione della flotta italiana

parliamo di circa 18 milioni di gross tonnage, cioè di capacità delle navi

battenti bandiera italiana. Dal 2016 al 2022 abbiamo assistito a poco meno del

3% di calo annuale e se guardiamo le ultime stime del 2023 rispetto al 2022 c'è

stata una riduzione dell'8%". A dirlo è stato Mario Zanetti, presidente di

Confitarma, delegato del presidente di Confindustria per l'economia del mare e

amministratore delegato di Costa crociere, intervenendo a bordo di Costa

Smeralda durante il convegno organizzato dal Sole 24 Ore su "Economia del

mare 2024". "La competivitià della bandiera italiana e della flotta è uno dei temi

fondamentali - ha spiegato - perché se dobbiamo aumentare e rendere

rilevante il nostro Paese a livello europeo e mondiale in termini di economia

del mare la flotta conta. E qui stiamo osservando un fenomeno che non va

nella direzione giusta". Il calo significa che "regionalismi, disparità di regole fra

Stati e aree del mondo rendono il commercio e lo shipping italiano meno competitivo e quindi rendono la flotta italiana

meno competitiva e meno rilevante a livello globale" ha spiegato ancora Zanetti. Cosa fare per rimediare? "E'

fondamentale - ha spiegato - lavorare affinché la centralità del settore dello shipping faccia sì che ci sia uno sforzo

per rendere prioritario tutto quello che ne migliorerà appunto la competitività a livello italiano: i temi sono lavorare sulle

persone, sulle infrastrutture e sulle flotte e sui vettori". Anche il suo omologo di Assarmatori, Stefano Messina,

durante l'annual meeting dell'associazione di cui è presidente aveva parlato di un calo del naviglio battente bandiera

italiana motivandolo con l'effetto del cosiddetto flagging out, ovvero navi di società armatoriali italiane che scelgono

di registrare le proprie flotte con altre bandiere comunitarie. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER

ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Focus

https://www.shippingitaly.it/2024/07/07/zanetti-confitarma-flotta-italiana-in-calo-dell8-in-un-anno/

